

Die Bayerische Waldprinzessin Simone Brunner drückt wieder die Schulbank - und das an der Außenstelle in Neunburg vorm Wald!



Simone Brunner stammt aus Rumeltshausen in der Gemeinde Schwabhausen im Landkreis Dachau. Sie ist die derzeit amtierende bayerische Waldprinzessin. Allein das war natürlich für Schulleiter Martin Abt (r.) und Außenstellenleiter Armin Wild (li.) Anlass genug, die Waldprinzessin an der Außenstelle Neunburg v.W. ganz besonders willkommen zu heißen. Zusammen mit dem Außenstellenleiter stellte sie sich und ihren Aufgabenbereich als bayerische Waldprinzessin in den letzten Tagen in einigen anwesenden Forstklassen vor.

Im Gespräch mit ihr kann man ins Staunen kommen: Simone Brunner, das öffentliche Gesicht und die Sympathieträgerin des Waldes in Bayern, ist 23 Jahre alt und hat nach dem Fachabitur zwei weitere Ausbildungen als Kauffrau für Bürokommunikation und in der Hauswirtschaft abgelegt und dies zudem mit einem Meisterbrief in der Tasche. Ihre 3. Ausbildung als Forstwirtin setzt sie jetzt obendrauf.

Wir wünschen ihr in ihrer Schulzeit in Neunburg an der Berufsschule ein gutes Gelingen. Das gesamte Lehrerkollegium und die Mitschüler*innen freuen sich, dass sich unter den 145 Neuen in der Berufsgruppe der Forstwirte nun auch eine "königliche Hoheit" befindet!

Bei einem Pressetermin begrüßten neben Schul- und Außenstellenleitung auch der Neunburger Bürgermeister Martin Birner (2. v. li.) die Bayerische Waldprinzessin ganz offiziell in Neunburg vorm Wald. Seitens der Stadt gab es ein kleines Begrüßungspräsent, die Berufsschule begrüßte Simone Brunner standesgemäß mit einem Bäumchen, einem kleinen "Mammutbaum", der sie an die Berufsschulzeit erinnern soll. Mit im Bild ihr Klassenleiter Tino Gmach (2. v. r.).